



“Nomás habla con los extraterrestres”: Acosta Naranjo sobre Gutiérrez Luna tras su altercado con Lorenzo Córdova

El exdirigente del PRD subrayó la ironía de la actuación frente a quienes mantienen posiciones propias



Por Alexa Cirel

08 Ene, 2026 04:30 p.m.



Las declaraciones de **Guadalupe Acosta Naranjo** se dieron después del **incidente** ocurrido en la **Cámara de Diputados** entre el **vicepresidente de la Mesa Directiva, Sergio Gutiérrez Luna**, y el **exconsejero presidente del Instituto Nacional Electoral (INE), Lorenzo Córdova**, a quien se le negó el uso de la palabra durante una actividad realizada en el recinto legislativo.

Declaraciones de Guadalupe Acosta Naranjo sobre el trato a Lorenzo Córdova

Luego de lo ocurrido en **San Lázaro, Acosta Naranjo** se refirió públicamente a la actuación de **Gutiérrez Luna**.

En sus comentarios, el exdiputado del **PRD** utilizó un tono irónico para señalar lo que consideró una falta de disposición al **diálogo** por parte del legislador de **Morena**.

Acosta Naranjo expresó que **Lorenzo Córdova** no debía preocuparse por el trato recibido y sostuvo que, en su opinión, **Gutiérrez Luna** no dialoga con personas que tienen posiciones **críticas o criterios propios**.

[“Nomás habla con los extraterrestres”: Acosta Naranjo sobre Gutiérrez Luna tras su altercado con Lorenzo Córdova - Infobae](#)